



5 Pièces

157 m²

Réf. 2560V

2 153 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique appartement neuf dans un domaine au calme absolu. Il est composé d'un séjour avec cuisine ouverte, de 4 chambres, de deux salles d'eau et d'une salle de bain. Sa grande terrasse offre une vue panoramique exceptionnelle sur la Méditerranée, la baie de Cannes et ses îles. La résidence fermée et sécurisée propose à ses résidents une piscine et des espaces verts magnifiés par un architecte paysagiste. Une cave et trois box fermés accompagnent ce bien. Livraison 1er trimestre 2024. D'autres lots sont encore disponibles, n'hésitez pas à nous contacter pour plus de renseignements. N'hésitez pas ...

Splendid new apartment in a domain in the absolute calm. It is composed of a living room with open kitchen, 4 bedrooms, two shower rooms and a bathroom. Its large terrace offers an exceptional panoramic view on the Mediterranean, the bay of Cannes and its islands. The closed and secure residence offers its residents a swimming pool and green spaces designed by a landscape architect. A cellar and three closed boxes accompany this property. First semester 2024 delivery. Other lots are still available, do not hesitate to contact us for more information. N'hésitez pas à nous contacter ...

CROISSETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)



www.residences-immobilier.com